6-05-0521-02 Природоохранная деятельность / 6-05-0521-02 Environmental activities
Государственное управление в природоохранной деятельности, модуль «Управленческо-правовой модуль» / Public administration in environmental protection, module «Management and legal module»
	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Дисциплина «Государственное управление в природоохранной деятельности» позволяет получить всесторонние и глубокие знания по вопросам формирования экологической политики в Республике Беларусь и законодательно обоснованной системы государственного управления в области охраны окружающей среды, обеспечивающей реализацию Национальной стратегии устойчивого развития и соблюдения принципов научно обоснованного сочетания экологических, социальных и экономических интересов. Полученные студентами знания по дисциплине позволят полноценно изучить предметы: «Контроль и аудит в области охраны окружающей среды», «Менеджмент в природопользовании и управление ресурсами», «Проектирование источников выбросов промышленных предприятий и экологическая экспертиза», «Оценка жизненного цикла и экодизайн продукции» и др. 

	The course «Public Administration in Environmental Protection» provides comprehensive and in-depth knowledge of environmental policy development in the Republic of Belarus and a legislatively sound system of public administration in the field of environmental protection, ensuring the implementation of the National Sustainable Development Strategy and adherence to the principles of a scientifically sound combination of environmental, social, and economic interests. Students gain knowledge in this course will be able to fully explore the following subjects: «Environmental Monitoring and Audit», «Natural Resource Management», «Industrial Emission Source Design and Environmental Assessment», «Life Cycle Assessment and Product Ecodesign» and others. 

	Формируемые компетенции / The formed competences
	БПК-15: применять основные методы государственного управления охраной окружающей среды и рациональным природопользованием в своей профессиональной деятельности.
	БПК-15: to apply the basic methods of state management of environmental protection and rational use of natural resources in their professional activities.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)
	знать:
· теоретические основы управления в сфере природопользования и природоохранной деятельности;
· структуру и функции органов государственного управления общей и специальной компетенции;
· механизмы управления природопользованием и природоохранной деятельностью в Республике Беларусь.
уметь:
· применять методы планирования в системе государственного управления в области охраны окружающей среды;
· применять административно-правовые и экономические методы управления рационального природопользования;
· использовать информационную базу в области природопользования и охраны окружающей среды для принятия управленческих решений.
владеть: 
· методическими подходами к оценке эффективности использования природных ресурсов;
· процедурой моделирования последствий реализации управленческих решений в сфере природопользования и охраны окружающей среды.
	know:
· theoretical foundations of management in the field of environmental management and environmental protection;
· the structure and functions of public administration bodies of general and special competence;
· mechanisms of environmental management and environmental protection activities in the Republic of Belarus.
be able to:
· apply planning methods in the public administration system in the field of environmental protection;
· apply administrative, legal and economic management methods of rational use of natural resources;
· to use the information base in the field of nature management and environmental protection for making managerial decisions.
be proficient in:
· methodological approaches to assessing the effectiveness of the use of natural resources;
· a procedure for modeling the consequences of implementing management decisions in the field of nature management and environmental protection.

	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study
	6 семестр 
	6 semester 

	Пререквизиты / Prerequisites
	«Правовые основы охраны окружающей среды»; «Основы менеджмента и менеджмент качества»; «Ведение учетной документации в области охраны окружающей среды»; «Мониторинг окружающей среды».
	«Legal bases of environmental protection»; «Fundamentals of management and quality management»; «Accounting records in the field of environmental protection»; «Environmental monitoring».

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	3

	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work,
hours of self-directed learning
	110 / 52
	110 / 52

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Зачет

	Test



